

Vorankündigung Golfturnier

2. Flair Park-Hotel Ilshofen Charity Golf Cup am 7. August 2021

Nachdem der 1. Flair Park-Hotel Ilshofen Charity Golf Cup im vergangenen Jahr bei allen Teilnehmern und Sponsoren in sehr positiver Erinnerung geblieben ist, waren sich die Organisatoren und Veranstalter schnell darüber einig, in diesem Jahr (sofern es die Corona Richtlinien erlauben) mit dem 2. Golf Cup vom 6.-8. August 2021 an das erfolgreiche Konzept des Vorjahres anzuknüpfen.

Austragungsort des diesjährigen Charity Turniers ist am 7. August 2021 daher erneut der idyllisch gelegene 18-Loch Meisterschaftsgolfplatz in Rothenburg-Schönbrunn, dessen Clubmanager Martin Welz mit seinem Team tatkräftig und großzügig die Durchführung unterstützt.

„Es wird mit Sicherheit wieder ein ganz besonderes Turnier“, so Madeleine Kistella, Chefsekretärin im Flair Park-Hotel Ilshofen, die mit der Hauptorganisation beauftragt ist. „Wir starten in diesem Jahr nicht nur mit Pauken und Trompeten, sondern auch mit Böller- und Kanonenschüssen – und das wortwörtlich!“

Neben dem sportlichen Aspekt und dem karitativen Zweck, den die rund 100 Teilnehmer aus Sport, Wirtschaft und Kultur mit Ihrer Teilnahme unterstützen, stehen natürlich auch viele weitere (kulinarische) Highlights wie die exklusive Rundenverpflegung und die Players- & Spendengala im Flair Park-Hotel Ilshofen mit Tombola und Versteigerung auf dem Programm.

Golfen für den guten Zweck bedeutet, dass alle Spenden und ein Teil der Startgebühr dem Förderverein Beuteltigerstark - Klinik für Kinder & Jugendliche e.V. in Schwäbisch Hall zu Gute kommen, der mit dem Geld ein großes Projekt wie die dringend benötigte Videoüberwachung (Babywatch) auf der Frühchen-Station realisieren möchte. Mit neuester Technik werden dann betroffene Eltern und Familien in der Lage sein, trotz der räumlichen Distanz und der stark begrenzten Besuchsmöglichkeit auf der Intensivstation, ein Gefühl der Nähe zu ihrem Kind entwickeln und erleben zu können.

Davon unabhängig plant das Team vom Flair Park-Hotel Ilshofen um Direktor Ronny Mechnich - auch dank der großzügigen Unterstützung der Firma Leonhard Weiss GmbH & Co. KG und der VR Bank Schwäbisch Hall/Crailsheim - einer Familie zusätzlich einen ganz besonderen Herzenswunsch zu erfüllen. Was das sein wird und wer damit überrascht wird, ist aber noch streng vertraulich und wird erst bei der Abend-Veranstaltung am 7. August bekannt gegeben.

Helfen kann ganz einfach sein und helfen kann jeder! Wer kein Golfer ist, aber dennoch etwas Gutes tun möchte, darf natürlich gerne auf folgendes Konto für den Verein Beuteltigerstark spenden:

Der Förderverein - Klinik für Kinder und Jugendliche e.V. Beuteltigerstark
VR Bank Schwäbisch Hall
IBAN: DE03 6229 0110 0004 4460 03
BIC: GENODES1SHA